

## Anuncio genérico Centro de Arte La Regenta para la edición en papel de la revista Exit!

En 2022 la revista Exit! y el Instituto Canario de Desarrollo Cultural, a través del Centro de Arte La Regenta, iniciaron una colaboración a través de un contrato menor.

El servicio incluía un paquete de acciones de comunicación destinadas a la publicidad de exposiciones y convocatorias del centro mediante la colocación de banners y el envío de masivos de notas de prensa, así como la publicación de un anuncio a página completa dentro de la edición en papel de la revista anual. **Este último servicio se dedicó a la publicidad genérica del centro, mediante una gráfica ilustrada en la que se representa su sala de arte, y se comunican los diferentes servicios culturales que ofrece el espacio. La ilustración se entregó a la revista el 22 de diciembre de 2022 para su publicación.**

Esta acción tuvo como objetivo acercar el centro, y sus diferentes áreas, a un público familiarizado en el arte contemporáneo dentro de todo el estado. Exit es una de las grandes empresas españolas de difusión de arte contemporáneo, en concreto de fotografía artística y con un público potencial de 127.380 de personas.

El presupuesto total del paquete de acciones de comunicación, en el que se incluía el anuncio genérico, fue de **4.150€**.

C.I.F. A-35077817

